

# SF Biggetal spenden für das Josefsheim



Die Sportfreunde Biggetal spendeten dem Josefshaus in Olpe einen Teil des Erlöses ihrer jährlichen Vorsilvesterparty sowie einen Fußball. Manuel Vogt und Achim Lütticke von den

Sportfreunden übergaben jetzt 500 Euro an die Einrichtung. Empfänger war die Gruppe „Martin“, eine von sechs Kinder-Intensivgruppe. Unser Bild zeigt „Gruppe Martin“ mit ihrer

Gruppenleiterin Christa Langenhövel sowie den Biggetaler Sportfreunden Achim Lütticke (links) und Manuel Vogt (Mitte, mit dem „Balljungen“).  
**WR, 02.02.2012** Foto: privat